
8" (20.3 cm) Retro Table Fan
Product No. 043-2728-6
Model No. SFDRO-200BPT

OPERATING INSTRUCTIONS

Warning

Need help? Give us a call!
We’re here for you.

IMPORTANT: Please read this manual 
carefully before beginning assembly of 
this product. Keep this manual for future 
reference. 

Toll-free:

1-877-483-6759

The fan is completely assembled upon delivery. The fan comes with three different speeds.
Adjust to the desired speed by sliding the speed controller.
lllustration B1:

0 — Stop, 3 — High, 2 — Medium, 1 — Low

The fan comes with an additional oscillation function.
Turn the oscillation function on by pushing the oscillation button down: lllustration B2.

To change the angle of the fan, loosen the angle adjuster, tilt  the protective screen up or
 down and finally re-tighten the angle adjuster:

lllustration B3.

CAUTION: TO PREVENT ELECTRIC SHOCK, M ATCH WIDE BLADE OF PLUG 
TO WIDE SLOT AND  FULLY INSERT.

1. Do not use this fan outdoors or where there are bodies of water such as the bathroom or laundry room.
2. Do not use the fan in a window. Rain may create an electrical hazard. Do not leave the fan operating adjacent to an areawhere water 
    has collected to avoid the potential of electrical hazard.
3. Do not operate in the presence of explosive and/or flammable fumes.
4. Do not place fan or any parts near an open flame, cooking or other heating appliances.
5. Do not use fan near curtains, plants, window treatment, or where other objects can become caught in the blades.
6. The fan must operate standing upright. Do not use without base or clip attachment.
7. Be sure the fan is on a stable, even surface when operating to avoid overturning.
8. Do not immerse unit, plug or cord in water or spray with liquids.
9. Do not operate any appliance with a damaged cord or plug.
10. Never insert foreign objects, such as fingers, pencils, etc., through the grille when fan is running.
11. Do not leave the appliance running or operable in a place where young children or animals could have access to it without supervision.
12. Do not allow cord to hang down from table or counter.
13. Do not run cord under carpeting. Do not cover cord with throw rugs, runners, etc. Arrange cord away from traffic area where it will not 
      be tripped over.
14. Always unplug unit when not in use, when moving from one location to another, and before cleaning. 
15. To disconnect, grip the plug and pull it from the wall outlet. Never pull on cord.
16. Use this fan only as it is described in this manual.
17. This appliance is not intended for use by persons (including children) with reduced physical, sensory or mental capabilities, or lack of 
      experience and knowledge, Children should be supervised to ensure that they do not play with the appliance.
NOTE: There are no serviceable parts in this unit. Do not attempt to disassemble.

Warranty

This product carries a one (1) year warranty against defects in 
workmanship and materials. For LIVING®  
a defective product, within the stated warranty period, when 
returned to the place of purchase with proof of purchase. This 
product is not guaranteed against wear or breakage due to misuse 
and/or abuse.
Made in China
Imported by Trileaf Distribution Trifeuil Toronto, Canada M4S 2B8

Cleaning and Maintenance

1. Always disconnect the cord from the electrical outlet when 
    cleaning your fan.
2. Light accumulated dust may be removed by using a soft cloth 
    to wipe away the dust at the back grille of the fan.
3. Wipe the exterior surfaces of the fan occasionally with a damp 
    cloth (not dripping wet) and dry thoroughly with a soft, dry 
    cloth before operating the fan.
4. Do not use harsh cleaners or materials to clean this unit as 
    doing     so will cause damage.



Produit nº 043-2728-6
Modèle nº SFDRO-200BPT

INSTRUCTIONS D’UTILISATION

                Avertissement

Besoin d’aide?Appelez-nous!
Nous sommes ici pour vous 
aider.

IMPORTANT :                        Veuillez lire attentivement ce 
guide avant de procéder à l’assemblage 
de cet article. Conservez ce guide aux fins 
de consultation ultérieure.

Numéro sans frais :

1 877 483-6759

Le ventilateur est complètement assemblé en usine. Le ventilateur comprend trois réglages de vitesse. Choisissez à la vitesse souhaitée 
en déplaçant le levier de commande de vitesse.
 Figure B1 :
0 — arrêt, 3 — Haut, 2 — moyen, 1 — bas
Le ventilateur comprend une fonction d’oscillation supplémentaire.
Activez la fonction d’oscillation en appuyant sur le bouton d’oscillation : Figure B2 :

puis resserrez le dispositif de réglage de l’angle :   
Figure B3 :

 ATTENTION : POUR ÉVITER LES CHOCS ÉLECTRIQUES, FAITES CORRESPONDRE LA LAME LARGE DE LA FICHE
   À LA FENTE LARGE DE LA PRISE, ET INSÉREZ COMPLÈTEMENT LA FICHE.

  

1. N’utilisez pas ce ventilateur à l’extérieur ou dans des endroits où il y a de l’eau, comme dans une salle de bain ou une buanderie. 
2. N’utilisez pas le ventilateur en le plaçant dans une fenêtre. La pluie peut créer un risque électrique. Ne laissez pas le ventilateur 
    fonctionner près d’une zone où il y a une accumulation d’eau pour éviter un risque électrique éventuel.
3. N’utilisez pas le ventilateur en présence d’émanations explosives ou inflammables.
4. Ne placez pas le ventilateur ou ses pièces près d’une flamme nue, près d’appareils de cuisson ou tout autre appareil chauffant.
5. N’utilisez pas le ventilateur près des rideaux, des plantes, des habillages de fenêtre ou d’autres objets pouvant être happés dans les 
    pales. 
6. Le ventilateur doit fonctionner en position debout. N’utilisez pas le ventilateur sans sa base ou son dispositif de fixation.
7. Assurez-vous que le ventilateur se trouve sur une surface stable lors de son fonctionnement pour éviter qu’il ne se renverse.
8. N’immergez pas le ventilateur, sa fiche ou son cordon dans l’eau, ne pulvérisez pas de liquides dessus.
9. N’utilisez pas le ventilateur si le cordon d’alimentation ou la fiche est endommagé.
10. N’insérez jamais d’objets étrangers, tels que vos doigts, des crayons, etc. dans la grille lorsque le ventilateur est en marche.
11. Ne laissez pas l’appareil en marche dans un endroit où de jeunes enfants ou des animaux pourraient y accéder sans surveillance.
12. Ne laissez pas le cordon pendre de la table ou du comptoir.
13. Ne placez pas le cordon d’alimentation sous un tapis. Ne couvrez pas le cordon avec des carpettes, des tapis, etc. Installez le 
      cordon d’alimentation de telle sorte qu’il n’entrave pas la circulation et que personne ne risque de trébucher ou de marcher dessus.
14. Débranchez toujours l’appareil lorsque vous ne l’utilisez pas, lorsque vous le déplacez d’un endroit à un autre et avant de le nettoyer.
15. Pour débrancher le ventilateur, saisissez la fiche et retirez-la de la prise murale. Ne tirez jamais sur le cordon.
16. Utilisez ce ventilateur uniquement comme indiqué dans ce guide d’utilisation.
17. Cet appareil n’est pas destiné à être utilisé par des personnes (y compris des enfants) ayant des capacités physiques, sensorielles ou 
      mentales réduites, ou un manque d’expérience et de connaissances. Les enfants doivent être surveillés pour s’assurer qu’ils ne jouent 
      pas avec l’appareil. 

REMARQUE : Il n’y a pas de pièces réparables par l’utilisateur dans le ventilateur. Ne tentez pas de désassembler le ventilateur.

Garantie

Cet article comprend une garantie d’un (1) an contre les défauts de 
fabrication et de matériaux. For LIVING   consent à réparer ou 
remplacer l’article défectueux lorsqu’il est retourné à l’endroit de 
l’achat, accompagné de la preuve d’achat, au cours de la période de 
garantie convenue. 
Exclusion : usure ou bris causés par un usage abusif ou inapproprié.

Fabriqué en Chine
Importé par Trileaf Distribution Trifeuil, Toronto, Canada M4S 2B8 

Nettoyage et entretien

1. Débranchez toujours le cordon de la prise électrique lors du 
    nettoyage de votre ventilateur. 
2. Pour éliminer la poussière accumulée, utilisez un chiffon doux 
    pour enlever la poussière sur la grille arrière du ventilateur.
3. Essuyez les surfaces extérieures du ventilateur de temps en 
    temps avec un chiffon humide (non mouillé) et séchez-le 
    soigneusement avec un chiffon doux et sec avant de mettre le 
    ventilateur en marche. 
4. N’utilisez pas des produits ou des matériaux agressifs pour 
    nettoyer cet appareil, car cela pourrait l’endommager.

Pour modifier l’angle du ventilateur, desserrez le dispositif de réglage de l’angle, inclinez la grille de protection vers le haut ou le bas, 

Ventilateur de table rétro 
de 8 po (20,3 cm)
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